
Je souhaite ardemment que le défrichement prévu par la sovi et la municipalité épargne les abords 
du ruisseau des vignes afin de préserver ce cadre agréable et rare dans un espace "naturel" 
essentiellement dédié à la sylviculture et d'en préserver la faune et la flore.
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